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Per aver raccolto la testimonianza di Montesi della Lazio 

De Biase verrà interrogato 
sulle scommesse clandestine 

Finanza: indagini su « danaro sporco » tra l'Italia e una banca di Montecarlo 

ROMA — Ormai anche la 
Procura aspetta lumi dalla 
Federcalclo. Una voce atten
dibile circolata ieri negli am
bienti del Tribunale romano, 
vuole infatti che il primo at
to dell'ormai imminente in
chiesta giudiziaria sul « gial
lo » delle « scommesse clan
destine » sarà proprio la te
stimonianza del dottor Cor
rado De Bmse. il si/peroom-
missario della Federcalcio. E' 
da lui. pare, che la magistra
tura at tende ormai una «spie
gazione » del caso. Perché il 
dottor De Biase? 

La ragione è semplice: è 
lui che ha raccolto quella 
che finora è giudicata l'unica 
testimonianza interessante e 
chiarificatrice sul « giallo del
le scommesse » e delle part i te 
truccate, quella del giocatore 
della Lazio. Maurizio Montesi. 
Cosa ha rietto precisamente 
l'atleta al supercommissario 
della Federcalcio non si sa. 
De Biase si è l imitato a co
municare che l 'incontro con 
il giocatore « è stato impor
t an te »; Montesi gli avrebbe 
confermato quanto già cir
cola da tempo a livello di 
indiscrezione, e cioè che ave
va ed ha fondati dubbi sul 
« regolare svolgimento » di al
cune part i te di serie A e di 
serie B. Il tutto, ovviamente, 
legato a un giro di «scom
messe clandestine ». 

Montesi. secondo alcune in
discrezioni, avrebbe detto co
se ancora più precise a due 
giornalisti suol amici, ma su 
questo punto, ovviamente, po
trebbero part i re soltanto sec
che smentite. Il fatto che 
Montesi abbia aperto uno 
squarcio sul mondo delle 
« scommesse clandestine » ha 
provocato reazioni indignate. 
E' s ta to messo all'indice an
che da parecchi quotidiani. 
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• Il biancoazzurro MAURIZIO MONTESI sta assumendo la ve
ste del t superteste » nel giallo delle scommesse clandestine 

Montesi non è nemmeno, pro
babilmente, l'unico che ha 
« parlato ». ma per ragioni 
a lquanto misteriose è l'unico 
giocatore di calcio messo at
tua lmente « sotto accusa » per 
la vicenda. 

Per questo la magistratura 
romana è interessata ad ac- , 

quislre la testimonianza di De 
Biase. Per ora il procuratore 
capo non è andato oltre una 
elementare raccolta di infor
mazioni sul caso. L'indagine 
della Guardia di Finanza ha 
approdato a risultati talmen
te labili che si era addirittu
ra pensato di trasferire il fa-

Sulla pista « naturale » di Moso 

Lo slittino azzurro 
ipoteca i «mondiali» 

Ascoli-Pescara 
Avellino-Catanzaro 
Cagliari-Udinese 
Fiorentina-Torino 
Inter-Bologna 
Juventus-Milan 
Perugia-Lazio 
Roma-Napoli 
Matera-Cenoa 
Ssmb-Moma 
Ssmp-Vicenza 
Forlì-Triestina 
Barletta-Sorrento 

x 2 

x 
x 

MOSO — Atlet i di 12 nazioni 
(tra cui gli USA) hanno aperto 
ieri ufficialmente le discese dei 
camp.onati del mondo di slittino 
su pista naturale giunti alla se
conda edizione sulla pista di Moso 
in Val Passiria. Nella no-stop di 
questa mattina la squadra azzur
ra ha f in d'ora messo in eviden
za il suo grande momento no
nostante il disinteresse federe e. 
Nel singolo maschile troviamo già 
quattro azzurri ai primi posti da
vanti all'eustriaco Kog'er, divisi 
tra loro da 70 centesimi: primo 
Orto Bachmann, secondo Martin 
Yud, terzo Erich Grsber e quar
to Piero Poletto. 

Nel s'ngolo femminile in tut
te le discese f in qui cronometra
te sulla pista « Passeier » ha sem
pre pronto i l suo 5 gillo l'azzurra 

Roswhite Fischer, campionessa eu
ropea in carica, che inseguita a 
breve distanza dalle azzurre Helene 
Mitterstieler e Chr'sta Fontana e 
dalle due grandi protagoniste del
l 'ult imo mondiale, l'austriaca Za-
metter e la valdostana Voudan. 
Nel doppio sub'to in evidenza i 
campioni del mondo Damiano Lu-

-gon e Andrea Mil le! . valdostani 
della polisportiva Pollein, che pre
cedono d. oltre un secondo gli 
austriaci Muecke-Hutter. g'i az
zurri Poerntfecher-Pigneter, gli au
striaci Galsterer-Kleinhofer e gli 
elvetici Halier-Brunold. Da que
sta matt.na vi sarà la corsa alle 
Tiedaglie con le pr'me due man
che di singolo masch le e fem
minile. 

c. e. 

scicolo al pretore. In quanto 
si configura un solo reato, pe
ral t ro generico: quello di 
scommessa clandestina. 

Nomi, fatti, giro di miliar
di, trucchi, scandali, sembra 
siano rimasti fuori per sem
pre dall ' indagine della Finan
za. Invece pare si andrà più 
a fondo. Il fascicolo prende
rebbe due s t rade: una quella 
del pretore, l 'altra (proprio 
sulle par t i te truccate) quella 
dell 'inchiesta penale. La de
cisione ufficiale, ovviamente. 
c'è già ma non è s ta ta co
municata . Ieri il magistrato 
Giorgio Santacroce, indicato 
dallo stesso procuratore De 
Matteo come l'eventuale de
s t inatar io dell 'inchiesta pena
le. ha dichiarato di non aver 
ancora ricevuto nulla. Intan
to si è diffusa la voce, an
cora non confermata ufficial
mente, che la Guardia di Fi
nanza intende proseguire le 
ricerche sul caso, questa vol
ta puntando la sua atten
zione su movimenti di dena
ro «sporco» (i sequestri non 
c 'entrano nulla) t ra l 'Italia e 
una banca di Montecarlo. 

Qui arriverebbero par te del 
soldi legati alle scommesse 
clandestine e dei vari gio
chi d'azzardo. Si controllano. 
pare, viaggiatori assidui, eva
sori fiscali ecc. La Finanza 
insomma tende ad aggirare 
l'ostacolo. Se non si trova 
il book-maker, forse si arri
verà al dest inatario finale del 
giro dei soldi. E questo po
trebbe allora interessare dav
vero il magistrato Santacro
ce. Questo, per ouanto riguar
da Roma. A Milano, come è 
noto, il pretore che si inte
ressa del caso, ha già deciso 
di ascoltare, in qualità di te
ste. l'avvocato De Biase. 

b. m. 

Deludente prova di Noeckler agli assoluti di sci 

A Bieler il «gigante» 
Alla Zini lo slalom 

Gros soltanto quinto - La Quario e la Giordani sono cadute nella 
seconda manche - Regione: « mondiale del 1986 in Valtellina 

totip 
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Nostro servizio 
APRICA — L'impegno uffi
ciale della Regione di por
tare avanti il progetto « Mon
diali 1986» in Valtellina (A-
prica. Bormio, Livigno, Val-
furva) è emerso dal discor
so dell'assessore al turismo 
e sport della regione Lombar
dia. Orazio Picciotto Crisalul-
li, duran te la conferenza stam
pa di ieri ad Aprica. « A se
guito di un incontro con Gat-
tai e Magunetli — ha- affer
mato l'assessore — abbiamo 
raggiunto l'accordo opeiulivo 
per portate avanti in modo 
unitario il piogetto "Mon
diali '86". Per ripagare i sa
crifici fatti dagli operatori 
tuiistici c'è una volontà po
litica di tutta la regione"». 

Subito dopo l'assessore Cri-
satulli, ha preso la parola 
il vice presidente del CONI 
e presidente della FISI. Ar
rigo Cat ta i , sul tema « Una 
squadra per le Olimpiadi ->. 
Un breve accenno alla deli
cata situazione internaziona
le nei confronti di Mosca, 
quale impedimento alle 
Olimpiadi, è s ta to subito 
concluso con l 'augurio che 
« l'intenzione di rispettare 
lo spirito olimpico preval
ga » dettagliata e precisa. 
invece, la spiegazione delle 
scelte per le Olimpiadi di 
Lake Placid. scelta princi
pe. quella di una partecipa
zione quali tat iva a scapi
to- della quant i tà . Riguardo 
poi le polemiche per l'esclu
sione di Schmalzl e Bernar
di. a favore di Giardini e 
De Chiesa, ha dichiarato che 
la scelta è avvenuta esclu
sivamente in base a punteg
gi F I S e motivi tecnici. 

Il presidente della FISI è 
passato poi al terzo punto 
del suo discorso: quello 
delle cliuiices i taliane a La
ke Placid. Le chances ci so
no. calcando molto sul ter
mine « possibilità » e non 
« probabilità » ha definito 
ot t ime le possibilità, buone 
per il «g igan t e» maschile. 
discrete per gli speciali ma
schile e femminile e discesa 
maschile. Che queste possi
bilità ci siano, lo s tanno di
mostrando questi « assolu
ti » che anche ieri hanno 
visto una Daniela Zini esul
t an t e vincitrice dello specia
le con il tempo complessivo 
di l'39"29. « Ho vinto pro
prio io? Sei sicura? ». chie 
deva euforica. Vanda Bie
ler, seconda in en t rambe le 

# DANIELA ZINI in piena azione durante la gara di slalom 
vinta ieri davanti a Vanda Bieler 

manches con l'4n"38, al ter
mine della gara era molto 
critica con se stessa: « Ho 
sciato malissimo, non so più 
sciare ». Terza Adams con 
r41"02- Cadute nella secon
da manche la Giordani e la 
Quario. 

Nel ' gigante maschile, in
vece. le aspet tat ive non han
no avuto conferma. Noe
ckler, dal quale ci si aspet
tava una nuova prova della 
sua supremazia nazionale, 
dopo lo spendido quar to po
sto di Adelboden, ha salta
to otto porte prima del tra
guardo. « Sto benissimo, mi 
sento veramente a posto. So
no stato soltanto sfortunato 
con il • numero di pettorale 
(2) e queste condizioni di 
neve (l'altra notte ne so
no scesi 40 cm., ndr) trop
po molle. Spero solo che a 
Lake Placid la pista sia du-

Contro l'Arezzo, l'Under 21 azzurra e la Roma 

L'URSS prova in Italia 
la nazionale del futuro 

Jashin ribadisce che le Olimpiadi si svolgeranno regolarmente 

Dalla nostra redazione 
FIRENZE — La nuova nazio
nale di calcio dell'Unione So
vietica e da ieri ospite del 
Centro Tecnico Federale di 
Coverciano. I sovietici reste
ranno nel nostro Paese fino 
al 18 febbraio e in questo pe
riodo. oltre ad allenarsi al 
« Centro » disputeranno tre 
« amichevoli »: giovedì pros
simo ad Arezzo, il 13 a Firen
ze contro la « Under 21 » e 
il 17 all'« Olimpico » contro la 
Roma. 

Alla guida tecnica delia na
zionale c'è ora Kostantin Bs-
skov. E' subentrato a Simo 
m a n dopo l'eliminazione del
la squadra dalla partecipazio
ne agli « europei » in pro
gramma a giugno in Italia. 
Il CT sovietico ha fatto pre
sente che della vecchia guar
dia sono rimasti soltanto il 
centrocampista Bessenov. l'ai 
taccante Gavrilov. il difenso
re Makovikov e il libero Ki-
diatulin. che recentemente è 
s ta to riconosciuto il giocatore 
più popolare dell'Unione So
vietica. Allo stesso temDO Be-
skov ha precisato che dai a 
l'età med:a dei giocatori (22 
ann iL si può benissimo dire 
che da: 17 presenti a Cover 
ciano uscirà la squadra che 
difenderà i colon dell 'URSS 
ai prossimi Giochi di Mosca. 
A proposito di Olimpiadi '.! 
popolare Jashin. famoso por 
tiere che l.a giocato fino al
l'età di 42 anni e ora rives'.e 

la funzione di capo-comitiva, 
ha dichiarato: «Le Olimoiadi 
si svolgeranno nella nostra 
capitale come si svolgeranno 
regolarmente i Giochi inver
nali a Lake Placid. dove già 
si trovano i miei connazio
nali in al lenamento. I Gio
chi olimpici sono al di fuori 
della politica. Si t r a t t a di 
una manifestazione il cui nri-
mo scopo è quello di far sta
re insieme i popoli di tut to :1 
mondo, è una man i fes t a tone 
di pace, di fratellanza fra zìi 
uomini e le donne. Sauoiamo 
che alcuni paesi d'Europa 
sembrano intenzionati a boi
cot tare i Giochi non inviando 
le loro rappresentative. ** 

Saronni e Moser 
al Trofeo Laigueglia 

MILANO — E' stato presenta
to ieri, presso il ristorante Tre 
Pini, il Trofeo Laigueglia, la tra
dizionale corsa che il 19 feb
braio aprirà la stagione ciclìstica 
su strada. Il « Laigueglia », giun
to alla diciassettesima edizione, si 
svolgerà su un percorso lungo 157 
chilometri che avrà il suo mas
simo dislivello nel Passo Ginestro 
situato a quota 617. i 

Hanno già aderito alla gara, ' 
Moser, Saronni e gli altri ca- : 
pitani delle squadre italiane. Pro
babile la presenza di campioni ! 
stranieri a conferma che la coiti- i 
petizione ligure è un traguardo i 
ambito come dimostra il libro < 
d'oro nel quale figurano Bitossi, j 
Dancelli, Merekx. Baronchelli, , 

i Maertens, Knudscn e Gavazzi. I 

dispiace, ma noi i Giochi li 
faremo lo stesso, poiché, so
no convinto che la s t ragran 
de m:1 ' • fan/a delle m- - >n. 
del mondo sarà presente a 
Mosca ». 

Per quanto r iguarda l'eli
minazione dell 'URSS dalla 
fase finale della Coppa Eu
ropa. Jash in ha precisato: 
« E' vero che abbiamo perso 
piuttosto male contro «a Gre 
eia e. siamo stati el iminai. 
Ma le ragioni della mancata 
qualificazione devono essere 
ricercate nelle part i te gioca
te contro l 'Ungheria. Su quat
tro punti ne abbiamo persi 
tre. Aggiungo che la Grecia 
non è un gran che. E' una 
normale squadra, direi piut
tosto modesta ». 

Sempre in m e n t o al Cam 
pionato d'Europa l'ex-camplo 
ne ha dichiarato: « La squi-

. dra che par te con i favori 
del pronostico è l 'Italia, che 
avrà dalla sua par te iì so
stegno del pubblico, ed è la 
mia favorita noiché anche ìì 
Mund :al in Argentina, gli az
zurri hanno prat icato un bel 
gioco senza fare catenaccio 
Se eli italiani riDet r. i ia 
bella prova offerta due anni 
fa. vinceranno nuovamente il 
titolo europeo. Subito dn.ia 
l 'Italia vedo la R F T e l'In 
ghilterra. L'Olanda e la Ce 
coslovacchia sono due belle 
squadre, ma in questo torneo 
non potranno fare molto». 

Loris Ciullini 

Presentata a Londra la monoposto del Toleman Group 

« F2 » : inglesi alla 
riscossa con 

gomme italiane 
L'apporto delle maestranze Pirelli al 
successo ottenuto nel Rally Montecarlo 

i 

# La monoposto di F. 2 Toleman in prova a Goodwood. E' al 
volante Stephensouth 

Concluso il convegno 
FIDAL sugli impianti 

ROMA — Ieri seconda e con
clusiva giornata del convegno 
nazionale sugli . impianti di 
atletica leggera, organizzato 
dalla FIDAL all'hotel Jolly 
di Roma, con la presenza di 
numerosi amministrator i lo
cali e tecnici del settore. Do
po la pa r te politica dell'al
t ro giorno, su cui abbiamo 
già riferito, la giornata con
clusiva è s t a t a riservata a 
numerosi interventi tecnici 

r iguardant i i vari problemi 
e argomenti inerenti la co 
struzìone e la gestione del 
vari tipi di impiant i . 

Dall 'insieme del dibat t i to 
è uscita l'esigenza di un mag
gior coordinamento dell'attivi
tà . sia dal punto di vista po
litico - istituzionale che da 
quello più s t re t tamente tecni
co. per arr ivare ad una pie
na programmazione degli in
terventi e alla migliore ge
st ione deg'.i impianti . 

Nils Liedholm sembra orientato a preferirlo a Giovarmeli. 

{spolverato Benetti contro il Napoli 
Puricelli responsabile 

unico del Foggia 
FOGGIA — Il consiglio di
rett ivo dei Foggia (squadra 
che milita nel girone B di 
s e n e CI), riunitosi d'urgenza. 
ha deciso di concedere un 
mese di riposo all 'allenatore 
Giorgio Sereni . Pe r tan to 
unico responsabile della con-
ri.zione tecnica della squaarr. 
foggiana diventa Ettore Pu
ricelli. tornato a Foggia al
l'inizio della se t t imana con 
l 'incarico di direttore tecnico 
Puricelli. che in passato ha 
pia al lenato il Foggia, sie
derà in panchina già domani. 

ROMA — Nils Liedholm non 
si smentisce mai e non cam
bia l 'abituale cliché. Come 
sempre accade ad ogni vigi
lia di par t i ta il tecnico ro 
manis ta si porta appresso il 
suo piccolo dubbio. Sarà per 
scaramanzia, o per convin
zione. o effett ivamente per 
un'esigenza tecnica, fatto sta 
che puntua lmente Liedholm 
ogni domenica costringe il 
collega di panchina opposta 
ad arrovellarsi il cervello nel-
l ' indovinare come scenderà 
in campo la formazione av
versaria. costringendolo a 
preparare le contromisure 
ta t t iche necessarie. 

Il dubbio di questa setti
mana è r is tret to ad una ma 
glia soltanto, quella numero 
dieci. In concorrenza un ra-

r gazzo. Giovannelli, in piena 
evoluzione ed un vecchio 
plurititolato, Benett i . ma che 
a Roma non è riuscito ad 
avere molta fortuna. 

Proprio il vecchio centro 
c a m p a t a dimostrando nel 
corso della se t t imana un cre
scendo di forma sorprenden
te ha fatto sorgere nell'alle
natore giallorosso qualche 
dubbio, spingendolo a riflet
tere prima di prendere una 
decisione definitiva. 

Ad un Benetti in palla non 
ci si può r inunciare tan to 
a cuor leggero. In una par
ti ta spigolosa quale sarà 
quella con i partenopei, una 
part i ta che la Roma s'è « di
menticata » di vincere ormai 
da set te anni, l 'esperienza e 

\ la classe di Romeo potreb 

bero r isul tare determinante . 
Però, da par te sua. Gio

vannelli non meri ta l'esclu
sione: è anda to molto bene 
nell 'ultimo confronto e me 
riterebbe la conferma in 
squadra, cosa che garanti
rebbe alla aquadra, sì meno 
mestiere ed esperienza, ri 
spet to al collega, ma senz'al
tro più dinamismo 

« Aspettiamo fino all 'ultimo 
anche se Romeo l'ho visto be
ne — dice Liedholm — prima 
di decidere, vediamo anche 
come sarà lo s ta to del ter
reno di gioco. Per quasi tut
ta la se t t imana è piovuto e 
con il campo pesante potrei 
optare per Benett i , altrimen
ti potrei preferire Giovan
nelli. Comunque lo s ta to del 
terreno non è l'unico motivo 

vincolante. Dobbiamo vedere 
anche come Vinicio schiere 
rà la sua squadra. Non gio 
cherà Damiani . Il suo sosti 
tu to potrebbe non essere 
un 'al t ra punta ovvero Capo 
ne. cosi come si potrebbe 
pensare, ma potrebbe benis
simo essere un centrocam 
pista ». 

Per il resto Liedholm non 
ha altri problemi di forma
zione. Giocheranno gli stes
si che t an to bene si sono 
comportat i nella par t i ta di 
Bologna. 

La squadra tornerà ad al
lenarsi questa ma t t ina al 
campo Tre Fontane . Si trat
ta della seduta di rifinitura. 
quella che potrebbe anche 
consentire al tecnico di ti
rale 1« conclusioni finali. 

Dal nostro inviato 
LONDRA — In vista del cam
pionato europeo, che si ini-
zierà il 7 aprile sul circuito 
di Thruxton . la «Formula 
2 » affila le a rmi . Questo 
campionato è un po' alla ri
cerca di rilancio sopratut to 
nei confronti del pubblico. 
tu t to concentra to sulla for
mula maggiore. Un rilancio 
che meriterebbe ie che for
se avrà grazie alla non con
comitanza con le gare di 
« F. 1 »). visto l'alto livello 
tecnico delle vet ture e l'im
pegno dei piloti, fra i quali. 
come sempre è successo nel 
passato. potrebbero venir 
fuori nomi illustri. 

In Inghil terra , che resta 11 
paese dove nasce la maggior 
pa r te delle monoposto, si 
pun ta molto sulla a F. 2 » per 
rialzare le quotazioni dei pi
loti di casa, oggi rappresen
ta t i nel massimo campionato 
dal solo John WaLson. La do
manda che gira da queste 
parti è: « Who tcill succeerf 
James Hunt? ». chi s a rà il 
successore di J ames Hun t? 

Se lo domandano anche al 
Toleman Group, il team che 
ha presenta to l 'altro ieri la 
sua nuova monoposto di 
« F . 2 » al Ronnie Scott 's il 
san tuar io londinese del jaz^. 
E na tu ra lmen te sperano che 
1 uomo nuovo venga fuori dai 
loro piloti ' ufficiali, che so
no Stephen South e Derek 
Warwick. due giovani con 
alle spalle ot t imi risultati 
nelle formule minori . 

L» Toleman. che sfoggia 
i colori giallo e verde della 
BP. è una vet tura molto cu
ra t a aerodinamicamente e 
con soluzioni tecniche d'avan
guardia. E' s t a t i proget ta ta 
dall ' ing. Rory Byrne ed ha 
un motore realizzato da Brian 
Hart . Ma la cosa che qui fa 
più notizia è che la vet tura 
viene equipaggiata con gom
me radiali Pirelli. Lo con
ferma il diret tore del grup
po Alex Hawkrldge che dice: 
R Noi crediamo che il futu-
to sia delle gomme radiali e 
per questo le abbiamo scel
te. Questi pneumatici hanno 
una temperatura di esercizio 
più bassa dei convenzionali e 
quindi si possono adottare 
mescole più tenere. Inoltre 
il profilo più basso dà una 
maggior stabilità e di conse
guenza si ha una miglior ri
sposta in curva. Infine offro
no maggior tenuta in frenata 

ra. Allora potrò dire anch'io • 
la mia». Un incidente, dun
que. senza d rammi e conse
guenze. 

-Bernardi si è r i t i rato do
po essere arr ivato 43. nella 
prima manche. « Nessuna 
gara polemica, mi sono fer
mato sulla penultima porta 
dell'ultimo muro. proprio 
sull'entrata del piano. Ho 
ripreso, ma chiaramente non 
potevo fare più niente ». 
« Non ho niente contro Pao
lo Chiesa, ma è certo che 
domani farò dì tutto per di
mostrare quello che sono ». 
De Chiesa non è nemmeno 
part i to • e Gros è arr ivato 
quinto con 2'41"20. Primo è 
stato Tiziano Bieler con 
2'39"06. secondo Grigis con 
2'40"64 e terzo Foppa con 
2'40"64. 

Mariangela Pontrelli 

e in accelerazione ». Hawk 
ridge annunc ia poi che da 
lunedi le vet ture proveranno 
a Vallelunga per trasferirsi 
quindi a Misano e al Mugel
lo. t r e delle piste (l 'altra è 
Pergusa) su cui si svolgeran
no le corse i tal iane di cam
pionato. 

Alla presentazione hanno 
partecipato anche Nigel Woll-
heim dell'ufficio s tampa Pi
relli e Giovanni Gariboldi. 
responsabile dell 'assistenza 
tecnica della casa milanese 
alle corse, i quali ci hanno 
spiegato le ragioni tecniche 
e di immagine che inducono 
la Pirelli ad impegnarsi nel
le gare di formula. « Ritenia
mo la "F.2" — dice Woll-
heim — un banco di prova dì 
altissimo livello che ci con
sente di fare esperienze mol
to utili al fine di conservare 
la leadership nel settore ral
ly. Nelle gare in pista, infatti. 
si ricavano indicazioni che 
integrano quelle fornite diret
tamente- dalle prove speciali 
su strada. Essere in "F.2" 
significa poi confrontarsi con 
la Goodyear, che equipaggia 
anche qui la maggior parte 
delle vetture, su un terreno 
di alta tecnologia. La parte
cipazione a queste gare ci 
condente fra l'altro di non 
perdere l'abitudine a fare 
gomme da pista, così che se 
la Pirelli dovesse un gior
no decidere di fare il salto 
in "F. 1". si troverebbe pra
ticamente già pronta ». 

Dal canto suo Gariboldi. di 
ritorno dal rally di Monte
carlo. ha voluto met tere in 
risalto, nel corso della breve 
intervista, quan to sia s ta to 
determinante al fine del suc
cesso nella corsa monegasca 
l 'apporto degli operai della 
fabbrica milanese. « Solo a 
pochi giorni dalla gara — di- | 
ce Gariboldi — avemmo tro- \ 
vato la soluzione tecnica giù- ; 
sta e per ciò occorreva un | 
grande sforzo produttiiH) per 
approntare in poco tempo il 
gran numero di pneumatici | 
da portare a Montecarlo feir- \ 
ca 2500 - NdRh Ebbene, l'im 
peono delle maestranze e del 
consiglio di fabbrica, consa- I 
pevoli dell'importanza che ri- j 
vestiva per l'azienda la gara > 
monegasca, ci ha consentito ' 
di ottenere quella che noi re- \ 
putiamo una delle più belle | 
vittorie ». i 

Giuseppe Cervttto j 

Municipio di Reggio nell'Emilia 
DIVISIONE IV - LAVORI PUBBLICI 

SEGRETERIA DIVISIONALE j 

IL S I N D A C O 
Visto l'art. 7 della legge 2 iebbraio 1973 n 14 

RENDE NOTO 
che questa Amministrazione provvederà all 'appalto del 
seguenti lavori s t radal i : 
1. - Rettifica e sistemazione di Via Bernardino Zecchettl 

' importo a base d'asta L. 331.200.000; 
2. - Costruzione della strada di collegamento tra Via Be
nedetto Croce - Via Marzabotto - Via Mart i r i di Cerva-
rolo e del collettore di fognatura a servizio del Direzionale 
Pappagnocca • importo a base d'asta L. 447.550.050; 
3. - Costruzione della strada a servizio del P.E.E.P. In 
località Pappagnocca - importo a base d'asta L. 575.000.000; 
4. - Costruzione della strada di collegamento fra Via Ober
dan e Via Kennedy • 2. lotto - importo a base d'asta 
L. 283.980.000. 
Le opere sopra descritte s a ranno appal ta te , separata
mente , mediante licitazioni private da esperirsi con il 
metodo di cui all 'art. 1 lett. a) della legge 2 feb
braio 1973. n. 14 
Tut t i coloro che sa ranno interessat i agli appal t i possono 
chiedere di essere invitati alle rispettive gare facendo 
pervenire le lo-o richieste, una per ozni opera, alla Di
rezione Lavori Pubblici — Segreteria Divisionale — entro 
dieci giorni dalla data di pubblicazione del presente av
viso. 
Dalla Residenza Municipale. 29 gennaio 1980. 

IL SINDACO: Ugo Benassl 

COMUNE DI CASCINA 
PROVINCIA DI PISA 

Avviso dì gara 
Il Comune di Cascina indirà quanto prima licitazione 
privata per l 'appalto dei seguenti lavori: 

1) Lavori di pavimentazione di alcune strade comunali 
nel capoluogo e frazioni. 

L'importo dei lavori a base d'asta è di L. 343.270.250 
(diconsi lire t recontoquarantatremil ioniduecentoset tanta-
miladuecentocinquanta ). 
2) Impianti sportivi nel capoluogo 2. lotto perizia stral

cio relativa alle opere di fognatura, viabilità, p a r 
cheggi, e sistemazione area a verde. 

L'importo dei lavori a base d'asta è di L. 208.268.762 
(diconsi lire duecentoottomilioniduecentosessantottomila-
settecentosessantadue). 

3) Impianti sportivi nel capoluogo 1. lotto perizia stral
cio relativa al campo di calcio ed impianti di atle
tica, biglietteria , recinzioni e spogliatoi. 

L'importo dei lavori a base d'asta è di L. 341.024.206 
(diconsi lire t recentoquarantunomilioniventiquattromila-
duecentosei). 

4) Lavori di ristrutturazione edifici per uffici comunali. 
L'importo dei lavori a base d 'asta è di L. 170.677.250 
(diconsi lire centosettantamilioniseicentosettantasettemi-
laduecentocinquanta) . 

Per l 'aggiudicazione del lavori si procederà con il me
todo previsto dalla legge 9-2-1973 - N. 14 lett. b) art . 1. 
Gli interessati , con domanda in car ta bollata, possono 
richiedere di essere ammessi a det ta gara entro 10 
(dieci) giorni dalla da ta di pubblicazione del presente 
avviso. 

UNITÀ VACANZE 
20162 MILANO 
Viale Fulvio Testi n. 75 
Tel. 64.23.557-64.38.140 

00185 ROMA 
Via dei Taurini n. 19 
Telefono (06) 49.50.141 

OrfsnloulMi* IMnlca ITALTURIST 

Partenza: 25 febbraio 
Trasporto: voli di linea 
Durata: 8 giorni 

QUOTA 
da Milano ' L. 475.000 
da Roma L. 485.000 

Il programma prevede la 
partenza dall'Italia nello 
mattinata del 25 febbraio. 
la visita delle città toccate 
dal programma con guide-
interpreti locali, escursione 
a Puskin, ' uno spettacolo 
teatrale, l'assistenza di un 
accompagnatore italiano per 
tutta la durata del viaggio 

La quota comprende'il tra
sferimento da e per gli aero
porti ai punti di imbarco « 
sbarco, sistemazione in al
berghi di prima categoria in 
camere doppie con servizi, 
trattamento di pensione 
completa e tutto quanto in
dicato nel programma 

Rinascita Strumento 
-della elaborazione 
della realizzazione 
della costruzione 

della politica del partito comunista 

• 


